

Les féminines au cœur du projet

Avec un projet sur quatre ans, le HC Blaisois veut hisser son équipe féminine de régionale 2 à nationale 3. Pour cela, le club mise sur la formation avec déjà de la transmission entre seniors et U18.



Les jeunes handballeuses du HC Blaisois (en noir) côtoient leurs aînées lors de l'entraînement du vendredi pour parfaire leur apprentissage. (Photo cor. NR)

Président depuis la saison dernière, Simon Beauchet a de l'ambition pour son équipe senior féminine actuellement en régionale 2.

Transmission entre seniors et U18

Un projet club 2024-2028 pour l'effectif afin de hisser les Blésoises de la division excellence régionale à la nationale 3, soit deux montées en quatre ans. « Ce projet va passer par un développement de l'effectif : avec 254 adhérents la saison dernière, l'objectif est d'atteindre les 400 licenciés fin 2028. Ce développement se joue aussi au niveau sco-

laire via les classes horaires aménagées (CHA) qui concernent 45 jeunes et étendre ce principe aux lycées est en réflexion pour la rentrée 2025. »

Yannick Maunet, le coach de l'équipe senior féminine et des jeunes, bénéficie d'une équipe espoir U18 très performante au niveau régional. Afin de créer une transmission entre les générations et faciliter l'intégration future en équipe première, l'équipe dirigeante a mis en place des actions pour que les catégories jeunes soient encadrées par des joueuses plus âgées. Comme explique Clara Debout, 18 ans : « Je joue au hand depuis mes 8 ans car j'aime le contact. L'ambiance de ce club est folle, c'est pour ça que j'étais bénévole sur le baby hand et l'école de hand. Avoir des petits et les voir

évoluer, j'adore ça. Nous ne sommes pas que consommatrices de notre sport, nous sommes également actrices de notre association. C'est donc important et normal de donner au club ».

Un début de saison compliqué

D'ailleurs, toujours dans cette idée de transmission et d'adaptation, le coach Yannick Maunet a mis en place un entraînement commun entre les U18F et les seniors. « Le contact est différent chez les adultes, c'est plus dur, plus physique et souvent les jeunes ont du mal à s'adapter à ce handball plus rude. Confronter les U18 avec leurs aînées, cela leur donne un aperçu de ce que sera le hand adulte quand elles seront seniors. De plus, les jeunes courent beaucoup, ces entraîne-



L'équipe senior masculine blésoise a bien démarré sa saison. (Photo cor. NR, Aurat)

ments obligent les plus anciennes à faire des efforts qu'elles ne faisaient pas systématiquement en entraînement. »

Clémence Gauluet, vice-présidente et joueuse en activité, précise qu'elle a voulu être dans l'action en créant un club compétitif avec une entité conviviale. Par exemple, elle a mis en place des marrainages qui vont permettre à des joueuses de prendre en charge sportivement des jeunes. Du point de vue sportif, la saison ne commence pas trop bien pour les filles du HCB avec deux défaites (21-20 contre Saint-Jean-de-Bray et 28-15 contre Vierzon) et un match nul à domicile (18-18 contre l'Escale USO).

Toutefois, Clémence Gauluet reste confiante : « On ne se connaissait pas, sur les 18 joueuses, il

y a 8 nouvelles recrues et 3 issues des U18. Il y avait un manque de fluidité mais on aurait pu gagner ».

Les masculins visent la prénationale

Les collègues masculins ne sont pas en reste. Fort de leur effectif senior de 50 joueurs sur trois équipes, l'effectif masculin de Blois a pour objectif la montée en prénationale d'ici 2028 (actuellement en excellence régionale masculine, R2). Les Blésois ont perdu leurs deux premiers matchs contre la réserve de Châteauneuf (28-35) et contre Sully (34-19) avant de battre Saint-Cyr à l'extérieur (24-27) et Bourges à domicile ce samedi (28-26).

Cor. NR : Grégory Sidoisne